

Staatsmeisterschaften in Wien für Speditionskauffrau/-mann

7. – 9. Nov. 2019



v.li.n.re.: **Alexander KNAB, 3. Platz** (Gebrüder Weiss)

Tobias TROPPER, Sieger (Kühne + Nagel)

Christian ZEILINGER, 2. Platz (Kühne + Nagel)

**Anmerkung: Alle 3 Preisträger sind Absolventen der
Landesberufsschule Mitterdorf i. M.**

**Bestes österreichisches Nachwuchstalent im Bereich Spedition
kommt aus der Steiermark!**

In 7 verschiedenen Modulen – von englischen Präsentationen über Transportabwicklung, Transportkalkulation und Reklamationsbearbeitung – wurde in einem 3-tägigen Bewerb die ganze Bandbreite und Vielfalt des Speditionsberufes gezeigt.

Tobias Tropper aus der Steiermark ist frisch gebackener Staatsmeister!

Alfred Wolfram, Fachverbandsobmann des Fachverbandes Spedition und Logistik in der Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ), betonte bei der Preisverleihung den hohen Leistungslevel aller Kandidaten: „Alle Lehrabsolventen, die heute hier dabei waren, sind Sieger – sie sind die Besten österreichweit. Der Mut, bei einem solchen Wettbewerb dabei zu sein, verdient einen ganz besonderen Respekt!“

Spediteure werden bei EuroSkills in Graz 2020 dabei sein

Die nächste Herausforderung für Tobias Tropper werden die Berufs-Europameisterschaften 2020 sein, bei denen er als österreichischer Kandidat gegen Speditionskaufleute aus anderen Nationen antritt.



Quelle: <https://www.wko.at/branchen/transport-verkehr/spedition-logistik/staatsmeisterschaften-speditionskauffrau-mann.html>